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我院召开二级学院本科教学审核评估工作推进会我院召开二级学院本科教学审核评估工作推进会我院召开二级学院本科教学审核评估工作推进会我院召开二级学院本科教学审核评估工作推进会 

2017 年 12 月 26 日下午，我院二级学院本科教学审核评估工作

推进会在硕勋楼 105会议室召开。会议由副院长王如渊主持，院长王

玲出席会议。教务处处长、评建办主任高曾辉，副主任何春、黄红，

教务处副处长串凯及各二级学院院长、书记等 60余人到会。 
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会上，17 个二级学院负责人就本学院如何围绕学校办学定位落

实人才培养中心地位作了工作汇报。 

王玲院长认真听取汇报后指出，各二级学院充分展示了本学院的

工作，特色、问题、解决办法清楚明确。生命科学与食品工程学院、

音乐与表演艺术学院和政府管理学院的汇报比较完整、准确。 
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关于二级学院人才培养中心地位工作，王玲院长提出了几点意

见： 

一、质量保障是重点。要多下功夫，要有完整的质量保障体系，

将本学院如何保障本科教学质量充分体现出来。 

二、要围绕学校两大目标进一步凝炼特色，要充分考虑学校向质

检方向发展的要求。 

三、各学院要用好数据。基础数据完整，特色数据突出。 

四、各学院要充分体现“创新型、应用性、国际化”。二级学院

要围绕培养学生的创新意识（精神）、国际化视野（思维），以及创新

型应用人才培养凝炼人才培养模式。 

五、要弄清楚科研与教学的关系，真正做到科研促进教学。 

随后，教务处副处长串凯就此前的教学档案专项检查情况进行了
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通报，评建办副主任何春对自评前的评建工作做了部署。 


